

l'appréciation exclusive du juge civil. Le tribunal des conflits a définitivement dessaisi la juridiction administrative, et le litige est renvoyé au jugement des tribunaux civils, la Ville de Paris étant condamnée aux dépens. La décision est du 12 juillet 1890 ; l'avocat des Frères était M. Chauffard.

\* \*\*

Les évêques d'Irlande, réunis récemment au collège de Maynooth, renouvellent l'expression de leur gratitude à Thomas Sexton, qui, dans la dernière session du parlement, a exposé, dans un discours d'une force singulière, les revendications des catholiques d'Irlande ; ils prient leurs représentants de continuer leurs efforts pour obtenir justice au profit de leurs concitoyens catholiques sur l'importante question de l'éducation. Ils engagent le parti parlementaire irlandais à continuer de faire opposition aux projets de loi sur la tutelle des enfants et sur la protection de l'enfance, à moins qu'on n'y insère des clauses capables de protéger les enfants contre les dangers du prosélytisme.

\* \*\*

En France, la Fête du 14 juillet a été célébrée comme à l'ordinaire ; la revue militaire de Longchamps a été fort brillante ; l'infanterie a excité l'admiration et l'enthousiasme par la façon dont elle a manœuvré, et le précision avec laquelle elle a défilé ; l'artillerie s'est fait remarquer, comme toujours, par le bon alignement de ses batteries ; la cavalerie a vivement impressionné par sa charge en ligne devant les tribunes ; l'armée territoriale, à en juger par les échantillons qui ont défilé sous un bon pas, paraît constituer une bonne armée de seconde ligne, décidée et résistante. Les chasseurs à pied, les pompiers, les polytechniciens et les saints-cyriens, ont, comme toujours, reçu le meilleur accueil de la population parisienne.

\* \*\*

En Espagne, le choléra semble en croissance dans la province de Valence, et un nouveau cabinet conservateur prend l'administration des affaires, non sans rencontrer des difficultés.

A ces complications, s'ajoutent celles qui résultent de la présence à Belgrade de l'ex-roi Milan, de Serbie, client et protégé de l'Autriche, Milan, abdicataire en faveur de son fils (aujourd'hui âgé de 14 ans), semble tout occupé de faire, au gouvernement de la régence, une opposition opiniâtre.

\* \*\*

“ La nouvelle constitution brésilienne, dit l'*Univers*, octroyée par le généralissime Deodoro da Fonseca, n'est pas encore en vigueur. Le gouvernement provisoire maintient son organisation.